



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers Non Gradés

CENTRE PENITENTIAIRE DE METZ



Metz, le 07/02/2020

Comme d'habitude...

Le 13 janvier 2020, un détenu au quartier d'isolement sort de sa cellule au moment du repas du soir, refuse de réintégrer et sort une fourchette de sa poche en menaçant les 2 agents présents et le gradé QI/QD. Il annonce qu'il va les planter.

Grâce au professionnalisme des agents présents ce jour là, le détenu fini par réintégrer sa cellule sans qu'il n'y ait de blessé.

4 jours plus tard le 17 janvier ce même détenu se calfeutre dans sa cellule annonçant clairement que personne ne le sortira de celle-ci.

Des agents s'équipent et au moment de l'ouverture de la cellule, ils se rendent compte que le détenu a une arme à la main.

Les agents équipés, dans leur grand professionnalisme, se retirent et l'intervention des ERIS est demandée.

Le détenu est alors envoyé à l'UHSA.

Quelle n'a pas été notre surprise ce 07 février de découvrir ce même détenu de retour sur notre établissement depuis la veille.

La direction et les officiers prendront leurs responsabilités en cas de nouvel incident.

Le SPS demande le transfert immédiat vers une structure adaptée au profil de ce genre de détenu.

Le bureau local du CP Metz.